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こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナで外出を控えるとどのような影響があ

るのか、大学の調査から 11 月の時点で、60 歳以上の 3 割近くに認知機能の

低下がみられたと。調査方法が気になるが、少し納得。やはりサービスの必要

性があるところと思います。 

 

こんにちは 

会員の皆様に共有をお願いします。 

  

 いつもお世話になります。 

3 月 1 日より緊急事態宣言が岐阜県下で解除になりましたが、結局のところウ

ィルスが居なくなったわけではありません。今一度、各事業所内で職員の皆様

と情報共有をお願いします。またワクチン接種について、誤解やデマもあるよ

うですが、資料をご確認いただき、正しい判断を進め頂けるようお願いしま

す。よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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